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Question écrite n° 120909

Texte de la question

M. Michel Bouvard attire l'attention de Mme la ministre de l'écologie et du développement durable sur les
programmes de résorption des nuisances liées au bruit occasionnées par le trafic ferroviaire. Il souhaite
connaître les résultats obtenus en la matière, mesures de protection individuelles engagées en 2004, 2005 et
2006, écrans phoniques réalisés sur cette même période par RFF et les collectivités locales et les moyens
consacrés par l'État à cette politique au titre de la mission, écologie comme de la mission transports. Enfin, il
souhaite connaître les orientations retenues au titre des contrats de projet pour la période 2007-2013.
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